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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 16/08/2022 

ATA Nº. 07/2022 
Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às oito horas, realizou-

se, por meio do Meet, ambiente virtual, Assembleia Geral Ordinária do Conselho da 

Comunidade da Comarca de Chapecó, onde estavam presentes os seguintes 

conselheiros(as): 

 

E estavam ausentes os seguintes Conselheiros:  

COPEC                Juliano Daghetti  Não justificou 

ACIC Vicente Rocha – 2º tesoureiro Não Justificou 

UNOESC Maria Luiza Marinho Mello - 

Vice-presidente 

Justificado 

MITRA Padre Adir Justificado 

UFFS Flavia Durgante Justificado 

MITRA Ir. Paula Justificado 

APAS Patricia Vedana Justificado 

DEFENSORIA PÚBLICA Everton Beltrão Justificado 

GAPA Conselheira  Roseli Santander 

SECRETARIA DE 

SAÚDE  

2ª secretária Naiane dos Reis 

UOCHAPECÓ 1º Tesoureiro Marcos Nunes 

OAB Conselheira Pamela Piran da Rosa 

UNOCHAPECÓ Conselheiro Saulo Cerutti 

SENAC Conselheira Aline Reina 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Alan Carlos José Luiz 

CPMA Conselheira Andressa Beduschi 

SENAC Conselheira Marcia Simon 

APAS 1ª Secretária Jaquelina Pavan 
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Para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1. Recepção; 2. Justificativas de ausência; 

3. Leitura e aprovação da pauta; 4. Aprovação das atas das Assembleias Ordinárias 

de Junho e julho; 5. Assinatura de termos de responsabilidade por aqueles que 

possuem as chaves do Conselho; 6. Compra de um novo computador; 7 Verificar 

opções para substituição da placa do Conselho que foi quebrada; 8. Situação 

financeira do Conselho e Aprovação do Parecer emitido pelo Conselho Fiscal, com 

relação à prestação de contas de Julho; 9. Solicitação da Penitenciária Industrial de 

compra de medicamento não fornecido pelo SUS e de que dependem reclusos que lá 

se encontram; 10. Visitas ao Sistema Prisional; 11. Recondução dos cargos vagos à 

diretoria e conselho fiscal e convocação para os novos membros assinarem o termo 

de posse; 12. Encaminhamento das denúncias recebidas por Whats e e-mail; 13 

Consulta aos Conselheiros e Conselheiras para a realização de reunião presencial em 

setembro; 14. Encaminhamentos; 15. Correspondências recebidas e expedidas; 16. 

Informes sobre a Reunião com o Secretário Adjunto da Saúde de Chapecó e 

encerramento. 

Iniciando a Assembleia, em atenção ao item 1 da pauta, A Senhora Secretária 

Jaquelina Pavan, que presidiu o ato em virtude das ausências do Presidente e da 

Vice-presidente, deu as boas-vindas, agradeceu a presença de todos e todas, pugnando 

para uma boa reunião e às oito horas e quinze minutos, deu início aos trabalhos. Após 

passou para o item 2 da pauta - Justificativas de ausência: Ricardo Malacarne, Flavia 

Durgante, Patricia Vedana e Ir. Paula informaram que possuíam outros compromissos 

profissionais, Everton Beltrão informou que está de férias e Maria Luiza Marinho de Mello, 

bem como o Padre Adir informaram que possuíam compromissos médicos. As ausências 

foram justificadas pelo Wpp. Os demais conselheiros ausentes não justificaram. Em seguida 

a Pauta foi lida e aprovada, sem alterações (item 3).  4. Aprovação das atas das 

Assembleias Ordinárias de junho e julho; aprovadas de modo unânime.  Item 5. Foi 

informado aos Conselheiros sobre a elaboração de termos de responsabilidade a serem 

assinados por aqueles que já possuem as chaves da sede do Conselho, bem como, caso 

alguém queira solicitar cópia das chaves, deve fazer a solicitação e as chaves serão entregues 

após a assinatura do referido termo. Item 6. Como mencionado na reunião anterior, o 

computador do Conselho parou de funcionar inesperadamente, foi levado para empresa que 

realizou a venda do referido computador, que informou que o problema é a placa mãe, que 

não tem mais no mercado, e que o melhor a ser feito é realizar a compra de um novo 

equipamento. Os conselheiros deliberaram a respeito e ficou decidido que será 

encaminhado o computador para análise, a fim de se ter uma segunda opinião, o Conselheiro 

Marcos Ficou responsável por retirar o computador no Conselho e encaminhar ao técnico 

que fará a análise.  Item 7. A placa do Conselho foi quebrada, então discutiram-se opções 

para substituí-la, pintar a logo do Conselho com informações pertinentes na fachada do 

prédio ou a substituição da placa quebrada. Deliberado pelos Conselheiros foi determinada 

a solicitação de 3 orçamentos para substituição da placa, com os orçamentos disponíveis, 

voltará a se discutir a questão na próxima reunião. Item 8. Após, a Senhora Secretária 
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passou a palavra para o tesoureiro e a Presidente do Conselho Fiscal, para as considerações 

sobre a situação financeira do Conselho, bem como as contas do Conselho referentes ao mês 

de Julho, o tesoureiro apresentou a planilha, explicando sobre que se trata cada valor lá 

presente, informando que ao final do mês de julho, tinha na conta do Conselho o valor de R$ 

42.583,02. A Conselheira Aline fez a leitura do Parecer emitido pelo Conselho Fiscal, em 

relação à prestação de contas do mês de Julho, restando assim aprovada às contas. Item 9. 

Há alguns dias, o Chefe de Segurança da Penitenciária Industrial de Chapecó entrou em 

contato com este Conselho solicitando ajuda para comprar medicamentos de uso continuo 

para reclusos portadores de Doença de Crohn, pois tais medicamentos não são preconizados 

pelo SUS. Deliberado pelos Conselheiro, chegou-se à conclusão que o melhor a se fazer é 

oficiar à Penitenciária para que esses medicamentos sejam solicitados por via judicial, tendo 

em vista que o Conselho não possui verba para auxiliar na compra dos referidos 

medicamentos. Item 10. Não houveram visitas ao Sistema após a última reunião. O 

Conselheiro Marcos requereu a redistribuição dos grupos de visita, pois em seu grupo, são 

poucos aqueles que participam das visitas com regularidade, requereu também a alteração 

das datas da Assembleia Ordinária que acontece na 3ª terça-feira do mês, para a última 

terça-feira do mês, pois assim facilitaria a organização das visitas, a Secretária Jaquelina 

informou que a data das reuniões é regimental, portanto se faz necessária alteração do 

Regimento Interno do Conselho para que se possa alterar as datas. Com a concordância de 

todos, ficou determinado que na próxima reunião será formada comissão para alteração do 

Regimento Interno do Conselho, bem como, até aquela data será realizado sorteio para a 

redistribuição dos grupos de visitas. Item 11. Conforme acordado na última reunião, houve 

a recondução dos Conselheiros a cargos vagos, havia restado pendente apenas o cargo de 

titular do Conselho Fiscal, que nesta data, foi assumido pela Conselheira Pamela Piran Rosa. 

Os novos integrantes da Diretoria e Conselho Fiscal foram convocados para comparecerem 

à sede do Conselho para assinar o termo de posse, até o dia 19/08. Item 12. As denúncias 

recebidas por whats e e-mail, que foram objeto de deliberação na última reunião, foram 

encaminhadas à 3ª Vara Criminal da Comarca de Chapecó, à 7ª Promotoria de Justiça da 

Comarca de Chapecó e à Defensoria Pública da Comarca de Chapecó. A 3ª Vara Criminal, 

bem como a Promotoria, já responderam aos ofícios, informando que estão cientes e 

apurando as informações, a Promotoria informou ainda que foi instaurada Noticia de Fato 

para a apuração das referidas denúncias, a 3ª Vara convidou o Presidente para participar 

da inspeção que será realizada no Complexo Prisional de Chapecó, em data que ainda não 

foi definida. Item 13.  Por unanimidade ficou determinada a volta das reuniões presenciais, 

a partir de setembro. Item 14. Conforme descritos nos itens anteriores (nova análise do 

computador, redistribuição de grupos de visitas, formação de comissão para alteração do 

regimento e envio de ofício à Penitenciária Industrial). Item 15.  Foram encaminhadas as 

denúncias e recebidas as manifestações das autoridades competentes (3ª Vara e 

Promotoria); encaminhados ofícios à Secretaria de Saúde; e recebido o deferimento do 

plano de custeio do Conselho, com convocação do Presidente para assinatura do termo de 

convênio. Item 16. Informado aos Conselheiros sobre a reunião com o Secretário de Saúde 

Adjunto, que se mostrou prestativo, no entanto não tinha muitas informações, motivo pelo 

qual foram solicitas por ofício. A Secretária Jaquelina mencionou a fala do Secretário de 

Saúde sobre a pouca contrapartida do Estado no custeio da assistência de saúde dentro do 
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Complexo Prisional de Chapecó, considerando que grande parte dos reclusos não são 

cidadãos Chapecoenses, e estes gastos são suportados pelo Município de Chapecó/SC. 

Ainda, mencionou que existe um projeto para ampliar o Complexo e o número de reclusos, 

o que certamente agravará a situação, não só da saúde, mas também todos os outros 

problemas que já existem naquela unidade prisional. Ao final a senhora Secretária 

agradeceu a presença de todos e todas e deixou a palavra livre se alguém gostaria de 

complementar o que foi discutido durante a reunião, não havendo manifestações a 

Assembleia foi finalizada. Nada mais havendo a declarar, eu, Éren Carolina Rosa, lavrei, e, 

eu, Jaquelina Pavan, conferi, a ata que segue assinada pelos demais presentes: 

Assinaturas 

 

 

GAPA Conselheira  Roseli Santander  

UOCHAPECÓ 1º 

Tesoureiro 

Marcos Nunes  

APAS 1ª Secretária Jaquelina Pavan  

OAB Conselheiro Pamela Piran Rosa  

UNOCHAPECÓ Conselheiro Saulo Cerutti  

SENAC Conselheira Aline Reina  

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheira Alan Carlos José 

Luiz 

 

CPMA Conselheira Andressa 

Beduschi 

 

SENAC Conselheira Marcia Simon  

SSECRETARIA DE 

SAÚDE 

Conselheiro Naiane dos Reis  
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